

令和3年8月24日

中学校保護者各位

開星中学・高等学校

校長 水野 次郎

天籟祭（体育祭・文化祭）について（お知らせ）

残暑の候、保護者の皆様には、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

さて、猛威をふるう新型コロナウイルス感染症の中、高等学校では天籟祭(体育祭・文化祭)を十分なコロナ対策を施したうえで開催いたしますが、中学校につきましては、さまざまな事情を勘案した結果、下記のように高等学校とは異なる形の対応をとらせていただきます。趣旨を充分にご理解いただき、ご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

記

1. 体育祭…令和3年 8月27日(金)

中学生は参加いたしません。そのかわり中学生のみの参加による「中学の日」に体育祭を移行します。

2. 文化祭…令和3年 8月29日(日)

中学生は参加いたしません。この日は終日「自宅学習日」といたします。

なお、高校の部活動に参加している生徒の文化祭の参加については部活動の顧問と相談してください。

3. 「中学の日」の準備について

高校の天籟祭準備期間に合わせて、中学校は「中学の日」（9月9日開催）に向けて「探究活動の発表会」の準備を行います。※休校ではありません。

8月25日（水）～8月28日（土）

準備 8：55～12：25 午後：放課 場所：開星中学校

※8月27日（金）高校は「松江市総合体育館」で体育祭。

8月29日（日） 自宅学習日

8月30日（月） 代休